
ASSEMBLEE GENERALE «  LES POTOS DU POGO » 

Le 25 février 2023 , café de Basse Indre + visio, à 16h00 

Présents : 

Physiquement : Dan / Claude / Ba&st /  

En visio :  Didine/Alain Chauvin/ Catherine / Pascal /Jean Pierre / Mathieu / Valérie / Jean  

Absents :   Alain Hombreux / Pierrot / jacqueline et Charly 

 

Ordre du jour : 

1. Point financier 

2. Déroulement de la dernière saison 

3. Membres partant / arrivants 

4. Programme saison 2023 

1.Point financier : 

Bilan financier en annexe. 

- Nous avons eu une dépense excep&onnelle (9 500 euros pour le renouvellement du gréement) 

- 272 journées de naviga&on 

- Il reste 11 000 euros dans la caisse 

- A noter : hors dépenses excep&onnelles, nous avons tout de même un déficit de environ 2 000 euros. 

 

2.Déroulement de la dernière saison 

- Le bateau est desxendu vite, laissant peu de la&tude de naviga&on à par&r du Portugal 

- programme sans doute trop ambi&eux, à ajuster à la baisse pour la prochaine saison. 

 

3.Arrivées / départs 

Charly et jacqueline se re&rent de l’associa&on (ils restent bien entendu les bienvenus comme invités quand 

ils veulent !) 

Pierrot reste dans l’assoc, mais ne naviguera pas ce?e année 

Françoise demande à entrer dans l’assoc : approuvé à l’unanimité 

Sylvie demande à entrer dans l’associa&on : approuvé à l’unanimité 

Didine ne souhaite pas con&nuer à être membre de l’assoc 

Mathieu demande à entrer dans l’assoc : approuvé à l’unanimité . Il pense pouvoir assumer la fonc&on de 

skipper d’ici un an. 

  



4.Programme 2023 : 

 

a- carénage à Bayona : prévoir un temps de remise en état avant naviga&on de 3-4 jours. 

 

b- Pour le moment, les prévisions sont assez floues, difficile de faire un tableau. 

- Alain Chauvin : deux premières semaines de juillet 

- Dan dispo en mai et juin 

- pascal : dispo en mai et juin 

- Claude : 2 semaines entre début mai et fin juillet 

- Ba&st : tout le temps 

- Mathieu : à voir 

- jean 1 à deux semaines, mais pas possible de dire maintenant quand 

- valérie : 1 à deux semaines peut être, mais impossible de s’engager maintenant. 

 

c- Dans tous les cas ce sera un retour lent vers la Bretagne 

 

d- on va tâcher de prendre des infos sur les prix et condi&ons d’un port à sec 

 

e- AG à convoquer en fin de saison pour faire le point. 

 

 

 

PV établi par Jean à Sainte rose, le 6 mars 2023 

 

 

 

 


